



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

E.L.N: GUADALUPE FLORES ZAVALA

DOCENTE: ING. JUAN J. GÚZMAN

MAPA CONCEPTUAL

MATERIA: DESARROLLO HUMANO

SEXTO CUATRIMESTRE

LIC.NUTRICIÓN

TAPACHULA CHIS. A 15 DE MAYO DE 2020

LA PERSONA ES MÁS QUE LA SUMA DE SUS PARTES.

PERSPECTIVA HOLÍSTICA:

fenómeno psicológico y social, en las distintas disciplinas humanas y orientada hacia la búsqueda de una cosmovisión basada en preceptos comunes al género humano

LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR

la inteligencia es libre de elegir entre esos bienes, es decir que no se encuentra predeterminada a elegir uno u otro, sino que puede autodeterminarse así misma.

Paradigma mecanista : los fenómenos y sucesos se contemplan de forma aislada.
Paradigma holística : los fenómenos y sucesos son contemplados desde una perspectiva dinámica interconectada con el tiempo

La libertad en la vida humana
Libertad social y personal
La libertad aparece como liberación, que es el proceso a través del que se alcanza la libertad.
La libertad personal se presenta como aspiración de tener personalidad propia.

EL DETERMINISMO SOCIAL
todo lo que haga un hombre estar determinado por el tipo de sociedad en el que se encuentre.

DETERMINISMOS: determinismos a todas aquellas doctrinas que en definitiva niegan la libertad.
Podemos encontrar distintos tipos de determinismos científicos, tecnológicos y físicos

TIPOS DE LIBERTAD
libertad interior o exterior podemos establecer una subclasificación la cual trata de la capacidad para poder elegir entre actuar o no.

El modelo holístico o biopsicosocial:
su aplicación permitió entender la complejidad sistemática del ser humano.
El hombre es un ente social porque recibe influencias favorables y desfavorables como resultado de la interacción con la sociedad .

La libertad como propia de la voluntad
se presenta también en la vida y el lenguaje ordinario, en otras ocasiones, no como un valor a conseguir, sino como una propiedad que se posee, como algo que está dado.

DETERMINISMO PSICOLOGICO
la psiquis humana determina al hombre y por lo tanto ninguna decisión es libre.
Todas están determinadas por el estado psíquico del hombre

DETERMINISTA CIENTÍFICO
Son aquellos que toman una afirmación de determinada ciencia, que es válida en una situación particular, que se absolutiza.

Libertad de especificación : en la que su contenido sobre la posibilidad de poder hacer este acto u otro en particular, elegir entre el bien y el mal.

Las representaciones culturales como el arte, la literatura, el lenguaje y la religión, junto con los valores y creencias de una comunidad, forman su esencia y se manifiestan con el estilo de vida de quienes pertenecen a ella.

LA VIVENCIA DE LIBERTAD
La sensación de libertad aparece cuando se actúa sin ningún compromiso porque no se sabe por qué se actúa de determinado modo.

DETERMINISTA TEOLÓGICOS
Las posturas teológicas niegan la libertad humana por considerarla incompatible con la existencia y la forma de ser de Dios.

DETERMINISMO FISIOLÓGICO
afirma que el hombre está determinado por factores fisiológicos como el organismo, la salud, las enfermedades, el temperamento, la herencia genética, el tipo de alimentación.

La libertad consiste en elegir el bien. Depende de la inteligencia descubrir lo que verdaderamente es bueno y de la voluntad querer lo que la inteligencia le presenta como bueno.